



# 満天星



## 運動会を通して また一つ成長

校長 山崎 泰央

春季大運動会には、PTA役員さんはじめ多くの保護者・地域の皆様にご協力・ご声援いただき、本当にありがとうございました。記録的な猛暑のために熱中症予防対策として演技種目の削減等苦渋の選択を迫られた運動会となり、子どもたちの活躍を楽しみにしておられた皆様には残念な思いをさせていただきましたが、ご理解とご協力のおかげで安全に終わることができました。ありがとうございました。

子どもたちは運動会に向けて目標を持ち、スローガンの「動」（きびきび動くこと）と「静」（静かに話を聞くこと）を意識して、日々振り返りをしながら自分を高めていきました。運動会一週間前、4年生の子に「運動会練習を頑張っていますか。」と尋ねると、うれしそうにうなずいて、「だって、校長先生が『一生懸命はかっこいい』っていうもん。」という答えが返ってきました。また別の子は、私が総練習の時に「汗が出るくらい体を動かしましょう。」と言ったことを覚えていてくれたのか、翌日の応援練習の後、「校長先生、応援練習だけでも汗が出た。」と、うれしそうに報告に来ました。私は、自分の目標に向かって努力するだけでなく私の思いまでも受け止めて頑張ろうとしている素直な心に感激し、思わず握手をさせていただきました。

運動会当日も、「一生懸命はかっこいい」のもと、暑さに負けず力いっぱい自分を表現する姿があちらこちらで見られました。縦割り班でも、高学年のリーダーシップや上級生を手本に行動する下級生の姿、各チームが一致団結して取り組む様子に、子どもたちの熱い思いが感じられました。

「バルーン」も、「よさこい」も、「組体操」も、「リレー」も、子どもたちの一生懸命さが光りました。暑い中よくやり抜いた、心身ともにたくましい子どもたちを誇らしいと思いました。

運動会という大きな行事を通して、子どもが生き生きと輝く学校へまた一步近づいたことを実感します。保護者や地域の皆様からも頑張りを認めていただき、子どもたちは自信をつけたことでしょう。運動会で培った力を生かし、これからの学校生活でも一生懸命努力し学び、さらに大きな自信を付けてくれることを期待します。

今後とも、保護者・地域の皆様のご協力・ご支援をよろしくお願いします。

